

06.07.2017

Ludwigshafener Kunst mit dem Fahrrad erkunden

Auf Entdeckungsreise durch die Ludwigshafener Innenstadt geht es am Donnerstag, 13. Juli 2017, um 19.30 Uhr. Die Industriestadt am Rhein hat kulturell viel mehr zu bieten, als gemeinhin gedacht, daher gilt es am 101. Atelierabend von Helmut van der Buchholz die versteckten Perlen Ludwigshafens zu erkunden. Es werden Kulturgüter und Installationen präsentiert, die noch nicht allzu bekannt sind und die noch darauf warten vom offiziellen Kulturbetrieb als solche erkannt zu werden. Treffpunkt ist der Eingang des hack-museumsgARTens, die Teilnahme ist kostenfrei. Weitere Informationen unter: www.helmutvan.de

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Theresia Kiefer, M.A., Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein, Telefon 0621 504-3403/-3411, E-Mail: theresia.kiefer@ludwigshafen.de.